



サンセイランディック関西便り

歯 サンセイニュース

まだまだ寒い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？またコロナの新たな種も確認されたとの報道もあり、いつになれば以前と同じような生活が戻ってくるのかと不安を感じながら日々過ごしております。

そんな状況下ではありますが、一つ当社にとって嬉しい話がございましてこの場をお借りしてお伝えさせていただきます。当社の有名？ゆるキャラ「底地くん」の話です。以前にこの場でも、ゆるキャラグランプリにこの底地くんがエントリーさせていただいたお話をさせていただきましたが、最近この底地くん人気もジワリ上昇しているという噂です。よく「歯」に間違われるこの底地くんですが、実はカワイイんです。当社では年末年始のお取引先各社様へのご挨拶の際に、オリジナルの底地くんグッズ（ノベルティ）をお持ちするのですが、待っていてくださっている方も実は多くいらっしゃいます。また、とある業者様からは事務員さんが底地くんのLINEスタンプ（実はあるんです）を使ってくださっているとの言葉もいただきました。別の業者様からは、事務員さんが底地くんのことを世界一カワイイと言ってくくださっているとのお声も頂戴しました。ありがとうございます！

実は、底地くんクッキーも作っております、ご来社いただきましたお客様へお茶と一緒にお出しさせていただいております。ご存知ない方もいらっしゃいましたらご都合つく際にお気軽にお立ち寄りいただけましたら幸いです。

底地くんのことももちろんですが、「底地」「築古収益物件」の物件情報がございましたら当社へのご相談もお忘れなく！！



野球 社員のつぶやき

昨年の東京オリンピック、また先日の北京オリンピックも、このコロナ禍の中においても世界で大きな盛り上がりを見せ終幕しましたね。次は2022年サッカーのカタールW杯ですね。日本にはぜひ出場枠を勝ち取ってほしいです。こちらにも非常に楽しみです。

さて、今回はこの場をお借りして久々に私の息子たちについてお話しさせていただきます。現在長男が8歳（小2）、次男が5歳（年中）になりました。長男は野球チームに入り毎週土・日は練習に参加しており、車で送迎をするのが私の週末のルーティンになっています。次男は毎週火・土と水泳に通っており、二人とも色々とできることが多くなり日々成長を感じています。最近はお互いの主張が激しくなり、お互いが譲らず、男の本気の喧嘩が毎日の日課のように行われています。そのたびに妻に怒られ一旦は収まるものの、10分後にはまた別の理由で喧嘩しているという始末です。しばらくはこの状況が続くのでしょうか、そのうちどちらかが怪我をしまいそうな不安もあります。もう少し成長してお互い思春期になれば、干渉し合うこともなくなり静かな日々が戻るのでしょうか？それはそれで少々寂しい気もしますが、、とにかく二人とも怪我なく健康に育ってくれればと、父は見守るのみです。

営業：藤目（関西支店）

底地・居付きの情報をお寄せください!!



株式会社サンセイランディック



関西支店

〒541-0046 大阪市中央区平野町3-6-1

あいおいニッセイ同和損保御堂筋ビル3階

TEL：06-4706-0040（代表） FAX：06-4706-0045

京都支店

〒604-8152 京都市中京区烏丸通錦小路上ル手洗水町659番地

烏丸中央ビル5階

TEL：075-241-0188（代表） FAX：075-241-0199